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Anträge und Forderungen
1. Aufforderung an die Landeshauptstadt München und an das RBS die Thematik des 

grundsätzlichen erheblichen Mangels an Sport- und Vereinsinfrastruktur im 24. Stadtbezirk 
zu akzeptieren und Lösungen schnellstmöglich zu erarbeiten.

2. Sofortiger Bau einer weiteren Sporthalle, evtl. in Form einer Leichtbauhalle (bestehender BA 
Antrag bis dato nicht beantwortet)

3. Anbau/Erweiterung der Mehrzweckhalle Feldmoching mit den entsprechenden Räumen zum 
Üben, Treffen und Lagern. Insbesondere auch für das Feldmochinger Volkstheater, dass 
Raum ebenso zum Proben, Lagern und auch für Aufführungen dringend benötigt.

4. Entwicklung eines Gesamtkonzeptes für Großveranstaltungen im 24. Stadtbezirk evtl. mit 
Festplatz unabhängig von der Dülferwiese.

Vorschlag Örtlichkeiten für Erweiterungen und Bebauung mit Sport- und Vereinsinfrastruktur:

1. Schon oft diskutierte Flächen neben dem Fußballplatz an der Georg-Zech-Allee in Richtung 
Fasanerie-See.

2. Städtische Sportanlage an der Lerchenauer Str. 270

Hintergrund

1. Das RBS hat die Mehrzweckhalle als „städtische Schulturnhalle“ annektiert. RBS These: 
Schulnutzung geht vor Vereinsnutzung. 
Folge: Vereinsnutzung wird auf Abendstunden verschoben, Schulveranstaltungen verdrängen
aber zusätzlich in zunehmendem Maße auch Vereinszeiten am Abend. 
(Theatervorstellungen, Elterninformationsabende, Abschlussprüfungen etc.).

2. Aktueller Aufnahmestopp bei Vereinen mangels Sportflächen und auch Hallenzeiten
3. Geplante Bauvorhaben bringen Zuzug. Aktuell aber keinerlei Investitionen in sportliche 

Infrastruktur ersichtlich. Geplante Sporthallen am neuen Schulcampus am Lerchenauer Feld 
erst in Planung und nicht bedarfsdeckend.

4. Es gib kein Bürgerhaus oder städtische Veranstaltungsräume wie in Dachau, Oberschleißheim
oder Karlsfeld bzw. wie in München Moosach. Das Kulturzentrum 2411 hat nur einen kleinen 
Veranstaltungssaal, der aktuell auch nicht wegen Baumängeln uneingeschränkt genutzt 
werden kann.  Daneben ist er zu klein.

5. Vereine haben keine ausreichenden Räume zum Üben, Treffen und Lagern
6. Bisherige BA Anträge, Sportgespräche der diversen Parteien, Anschreiben der Vereine an RBS

unbefriedigend und ergebnislos
7. Geplante Räume in den Neubaugebieten für „Bürgerschaftliches Engagement“ bzw. „Bewoh-

nertreffs“ viel zu klein und ungeeignet für Vereinsnutzung

gez. gez. gez. gez.
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